

Trento, (fin 1943-début 1944)¹**Dieu existe ! Vis pour Lui !**

Ave Maria !

Mes petites sœurs,

Je voudrais me trouver à côté de chacune de vous et vous parler cœur à cœur, avec la délicatesse de Dieu, aller droit à votre cœur en vous disant ce qui occupe mon âme en ce moment :

Petite sœur, âme si belle, en toi aussi le Très-Haut a tracé un dessein d'amour.

Toi aussi, tu peux vivre pour quelque chose de grand dans la vie.

Crois-le : Dieu est en toi !

Ton âme en grâce est habitée par l'Esprit Saint, le Dieu qui sanctifie.

Rentre en toi-même, cherche Dieu, ton Dieu, celui qui vit en toi !

Oh, si tu connaissais celui que tu portes en toi !

Oh, si tu laissais tout pour lui !

Cette brève existence qui t'échappe et s'estompe un peu plus chaque jour, si tu la tournais vers Dieu !

Oh, si Dieu était Roi en toi, si toutes les ressources de ton âme et de ton corps étaient servantes de ce Roi, à son divin service !

Oh, si tu l'aimais de tout ton cœur, de tout ton esprit et de toutes tes forces !

Alors... tu serais éprise de Dieu et tu passerais par le monde en annonçant une bonne Nouvelle !

Dieu existe ! Vis pour lui !

Dieu te jugera ! Vis pour lui !

Dieu sera tout pour toi dans quelques années, dès que sera passée cette vie brève !

Jette-toi en lui !

Aimez-le.

Écoutez ce qu'il désire de vous, à chaque instant de votre vie !

Faites-le avec toute la fougue de votre cœur, en consumant toutes vos forces à ce divin service.

Éprenez-vous de Dieu !

Il y a tant de belles choses sur la terre !

Plus beau encore est Dieu !

Que votre jeunesse ne vous échappe pas et que, dans les sanglots d'une vie gâchée, vous n'ayez pas à dire :

Je t'ai aimée si tard, ô merveille ancienne et pourtant toujours nouvelle^{2[1]} !

Non !

Un sang frémissant de vie palpite encore en vous et en moi !

Notre cœur bat encore et peut aimer !

Il peut encore donner la preuve de son amour en allant au-delà de toutes les difficultés !

C'est maintenant que je t'aime, mon Dieu !

Mon Tout !

Maintenant ! Commande, que j'agisse ! Ta volonté est la mienne !

Je désire ce que tu veux !

¹ Lettre aux jeunes filles du tiers ordre franciscain capucin de Trente

^{2[1]} Cf. AUGUSTIN D'HIPPONE, *Confessions*, X, 27, 38.

Aimer Dieu sur la terre signifie s'écarter de sa volonté !
Jusqu'au jour où notre âme, après avoir vécu à son divin service, le verra et sera avec lui pour toujours !

Sœur Chiara